

KANTON WALLIS

INVITATION POUR LES MÉDIAS

5 août 2014

Transformation des anciens arsenaux de Sion Fin de la première étape des travaux

Madame, Monsieur,

En septembre 2011, le Grand Conseil acceptait à l'unanimité un crédit d'engagement de 21.6 millions de francs pour la quatrième étape de la transformation des anciens arsenaux de Sion. En août 2014, la première phase des travaux sera terminée. La nouvelle structure permettra désormais d'abriter les espaces publics de la Médiathèque Valais dans une configuration transitoire, de même que les bureaux de la direction du Service de la culture, de la Médiathèque Valais, de l'Encouragement des activités culturelles et de la Plateforme Culture Valais.

Au nom de la cheffe du Département de la santé, des affaires sociales et de la culture, **Esther Waeber-Kalbermatten** et du chef du Département des transports, de l'équipement et de l'environnement, **Jacques Melly**, vous êtes conviés à un **point de presse** suivi d'une visite

mardi 12 août 2014, à 10.00 heures Rue de Lausanne 45, à Sion

Pour marquer la fin de cette importante étape des travaux et vous présenter la suite du projet, les conseillers d'Etat seront accompagnés de Marcel Maurer, président de la Ville de Sion, Jacques Cordonier, chef du Service de la culture, Philipp Jordan, chef de section du Service des bâtiments, monuments et archéologie, Damian Elsig, directeur de la Médiathèque Valais et Romaine Valterio Barras, directrice de la Médiathèque Valais - Sion. Ce sera également l'occasion de partager un moment de convivialité avec les différents partenaires lors d'un apéritif dînatoire qui clôturera la visite des lieux.

La **documentation** vous sera remise sur place. Vous la trouverez également, comme de coutume, sur le site Internet www.vs.ch dans les rubriques habituelles.

En vous souhaitant bonne réception de la présente, je vous adresse, Madame, Monsieur, mes salutations les meilleures.

André Mudry
Chef de l'information

